
Mit oder ohne Baugenehmigung
Beitrag von „Rocky Mountain“ vom 7. Januar 2005 um 20:35

Zitat von Wolf

Hallo Bernd,
das wäre doch mal eine Bereicherung für HH
lg Wolf

Ja, warum nicht,
ich habe zwar schon so einigen Bockmist in meinem Berufsleben gebaut, aber eine mit
einbetonierte Straßenlaterne habe ich noch nicht hinbekommen.
Beim nächsten mal vielleicht, ich werde mich bemühen. 
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